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Landeshauptstadt Magdeburg 

Interfraktioneller Änderungsantrag 
 

 
Zum Verhandlungsgegenstand 

 
Datum 

A0170/19/3  öffentlich A0170/19 12.05.2020 

 

Absender 
 

 

SPD-Stadtratsfraktion 
Stadtratsfraktion Die LINKE 
 

Gremium 
 

Sitzungstermin 

Stadtrat 14.05.2020 

 

Kurztitel  
 
Grundschulen für Ostelbien 

Der Stadtrat möge beschließen: 

Die dringend benötigte Grundschule für Ostelbien wird am Heumarkt auf dem Gelände der 
Kleingartenanlage Zuckerbusch gebaut. Dafür wird der Stadtratsbeschluss 
(Beschlussnummer 049-002 (VII)19) vom 22.08.2019 aufgehoben. Mit den Planungen ist zu 
beginnen. 

 

Begründung: 
Die Information I0085/20 zu den aktuellen Einschülerzahlen macht deutlich, dass in Cracau 
dringend eine neue Grundschule gebraucht wird, respektive die bisherige 2-zügige 
Grundschule „Am Elbdamm“ perspektivisch dreizügig werden muss. 
 

Die intensiven Bemühungen, am Heumarkt andere Grundstücke zu finden bzw. in naher 
Zukunft vom Land in Aussicht gestellt zu bekommen, verliefen leider ergebnislos. Auch die 
Bemühungen der GWA Ostelbien, eine Alternative im Bereich Werder (nördlich des 
Strombrückenzuges) zu finden, erwiesen sich als nicht machbar. 
 

Aus der Dreiheit (Brellin, Heumarkt, Traglufthalle) der Grundstücke wird nunmehr eine 
Einheit. 
 
Das Argument gegen den Standort Brellin benennt die Verwaltung in Ihrer Stellungnahme 
S0137/20 selbst „Die Verwaltung weist nochmals darauf hin, dass eine Grundschule mit 
Perspektive auf dem zu kleinen Grundstück schwierig bis unmöglich ist.“ 
 
Gegen den Standort Traglufthalle in der Friedrich-Ebert-Str. spricht, dass - abgesehen 
davon, dass das Grundstück zu klein ist - in unmittelbarer Nähe der GS Brückfeld eine neue 
Schule entstehen und somit de facto eine Sechszügigkeit auf engstem Raum geschaffen 
würde. Dies würde vor allem die Verkehrssituation vor den Schulen (Eltern-Taxis) 
verschärfen. Diese Bedenken hat auch der Stadtelternrat in der letzten 
Bildungsausschusssitzung vom 28.04.2020 geltend gemacht. 
 
Daher ist der ursprüngliche Standort am Heumarkt aus unserer Sicht alternativlos. 
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